

¿Qué tanto sabes de tu día?

Por qué se festeja el Día del Niño
¡Entérate!

El Día del Niño se festeja desde hace 60 años.

El 20 de noviembre de 1959 quedaron establecidos los derechos de todos los niños del mundo, en la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU), la institución más importante en el mundo, que protege los derechos de todas las personas.



Conoce algunos de tus derechos...

No ser discriminado.

Tener acceso a las mejores condiciones de vida y prestaciones de salud posibles.

Tener una familia.

Ser protegido contra el maltrato.

Ser escuchado.

Evitar que participes en guerras.

Tener una vida segura y sana.

Tener educación.

En México se festeja el 30 de abril.

¿Sabes cuándo se festeja el Día del Niño en otros países?

En Argentina: el segundo domingo de agosto.

En Brasil: el 12 de octubre.

En Chile: el segundo domingo de agosto.

En España: el 15 de abril.

En Venezuela: el tercer domingo de julio.

En China: el 1 de junio.